

## **Educando en tiempos de pandemia- Comunidad San Pedro del Paraná, Paraguay-2020**

Como en todos los lugares aquí en San Pedro del Paraná, también nos afectó la situación de la cuarentena, por la pandemia, desde los primeros días de marzo de 2020, hemos entrado a un proceso de aislamiento sanitario, por lo tanto, el colegio "*Nuestra Señora Caacupé*" permaneció cerrado. Sin embargo, las clases tuvieron seguimiento, avanzando así hacia la atención educativa, que es nuestra misión principal en la comunidad, a través de las clases virtuales hemos podido llegar a la culminación del periodo escolar con 236 alumnos.



A mitad del año, en el mes de julio, con los jóvenes del colegio, miembros de la **Pastoral juvenil MIC**, San Pedro del Paraná, hemos visitado a algunas familias de escasos recursos económicos, compartiendo con ellos algunos alimentos no perecederos, gestos de solidaridad de las familias de los jóvenes del grupo juvenil. Ya que por la emergencia sanitaria nacional y mundial, muchas personas quedaron sin campo laboral.

En el barrio San Francisco, del sector asentamiento, son responsables de la visita a las familias, la Hna. Chani, 4 jóvenes y la señora María Bernal (Abuela de uno de los integrantes del grupo juvenil). Agradecemos esta experiencia solidaria compartida con las familias.



Continuando con la formación integral de la persona, el **“Plan Joven Sana Aventura”** tuvo que reinventar la manera de llegar a los niños, jóvenes y padres de familias, a través de un programa radial emitido desde el mes de mayo hasta la quincena de diciembre.

Un espacio radial con enfoque educativo, realizado por la Psicóloga Eugenia Rojas y la Hna. Fátima Fernández, algunos de los temas relevantes que desarrollaron:

- Importancia de prevención
- Rol del psicólogo en Prevención.
- Depresión.
- Las Habilidades sociales básicas.
- Habilidades sociales en los niños.
- La crianza positiva de los hijos.
- Estilos de crianza.
- Autoestima. (Con la participación de la Magister Graciela Barreto)
- Salud Mental en tiempos de pandemia.

Agradecemos a Dios por la vida, por todas las experiencias de este año, que ha sido un ritmo diferente. En estos tiempos difíciles de pandemia, con fe y esperanza seguimos cuidando la vida.

***¡Feliz Navidad y un próspero año nuevo!***